

31.03.2021

Pressemitteilung

Erster eSPORTcup der Stadtparkasse Düsseldorf

Wer wird der nächste FIFA-Champion in Düsseldorf? Die Stadtparkasse lädt am 01.05.2021 zum ersten eSPORTcup ein. Gespielt wird der Konsolen-Klassiker FIFA 21 auf der Playstation im Modus 2 gegen 2. Den drei besten Teams winken Sach- und Geldpreise im Gesamtwert von über 1.000 Euro.

Die Spieler treten mit ihren Mannschaften virtuell gegeneinander an. Wie bei einem echten Fußballturnier gibt es eine Gruppenphase, anschließend kämpfen sich die jeweiligen Sieger durch die KO-Runden bis ins große Finale.

Zwei Profi-Kicker von Fortuna Düsseldorf zocken mit

Kostenlos teilnehmen können alle Jugendlichen ab 16 Jahren. Auch zwei Spieler von Fortuna Düsseldorf – Kevin Danso und Shinta Appelkamp – sind mit von der Partie und stellen sich dem Wettbewerb.

Per Livestream auf dem Twitch-Kanal „Sparkassen eSPORTcup“ wird das Turnier auch öffentlich übertragen. Professionelle eSport-Moderatoren sorgen dabei für eine authentische Stadion-Atmosphäre.

Alles Wichtige auf einen Blick:

- Wann: Samstag, 01.05.2021 ab 18 Uhr
- Benötigte Konsole: Playstation 4
- Teilnahmeberechtigt: Jeder ab 16 Jahren. Die Teilnahme ist kostenlos.
- Anmeldeschluss: 25.04.2021
(Wir bitten um rechtzeitige Anmeldung, da die Teilnehmerzahl begrenzt ist.)

Weitere Informationen und Anmeldung unter: sksduesseldorf.de/esport

Bildunterschrift: Mit Shinta Appelkamp und Kevin Danso nehmen auch zwei Profis von Fortuna Düsseldorf am Turnier teil.

Pressekontakt:

Fabian Haag

Unternehmenskommunikation

Tel.: 0211 / 878-2231

fabian.haag@sskduesseldorf.de